
この質疑要旨は６月２２日午後６時２０分に取りまとめたものです。 

                                                    

                            質 疑 要 旨                          石田 章議員 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 能登の観光支援について 

 (1) ７月２１日以降の旅行支援延長について、能登全域での実施を

求めるが、考えを聞く。 

 (2) 台湾からのインバウンドチャーター便の誘致促進に対する思い

と取り組みについての考えを聞く。 

 

２ 漂着ごみについて 

 (1) 県内の漂着ごみ処理量の推移と市町別の処理量について聞く。 

 (2) 県内から流出する漂着ごみやその漂着先の調査は行われている

のか、ごみの流出防止対策と併せて聞く。 

 (3) 漂着物処理に係る補助金の増額や沿岸諸国に対する漂着ごみの

流出防止、監視体制の強化等の総合的な対策について考えを聞く。 

 

３ スマート農業について 

   スマート農業技術の普及に具体的にどのように取り組むのか。

また、どの程度の収益性向上に繋がるのか。 

 

４ 特急・急行バス路線の維持・確保について 

   能登と金沢を結ぶ特急・急行バス路線の維持・確保に向け、運

行欠損の補助など県による支援が必要と考えるが、考えを聞く。 

 

５ 石川北部ＲＤＦセンターの解体支援について 

 (1) 石川北部ＲＤＦセンターの取り壊しについて、市町の負担が増

えないよう、県の財政支援を求めたいが、考えを聞く。 

 (2) 羽咋郡市広域圏事務組合における新ごみ焼却施設の整備に係る

構成市町の分担金について、過疎対策事業債の適用が不可欠と考

えるが、見解を聞く。 

 

６ 志賀原子力発電所について 

   原子力発電は重要電源の一つとして活用していくべきと考える

が、国のエネルギー政策をどう受け止め、志賀原子力発電所の再

稼働についてどう考えているのか。 
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